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Разделительный мягкий знак пишется в корне, после согласных и 

перед гласными: е, ё, ю, я, и. 

В этом случае буквы е, ё, ю, я, и обозначают два звука: согласный 
[ й`] и последующий гласный звук. 

Разделительный мягкий знак – показатель мягкости согласного, 
при переносе не отделяется от буквы, которая стоит перед ним. 

Имена, отчества, фамилии людей – это собственные имена 

существительные. Они пишутся с заглавной буквы. 

Все остальные имена существительные – нарицательные. Они 

называют любой предмет, явление, свойство. Нарицательные имена 

существительные пишутся со строчной буквы. 

Имена существительные в единственном числе обозначают один 
предмет. Во множественном числе: два или несколько предметов. 

 


